

VERDEMOBIL BIOGAZ poursuit son développement avec le soutien d'Eren Industries, d'Eiffel Investment Group et d'Océan Participations pour accélérer ses activités de décarbonisation en Europe.

VERDEMOBIL BIOGAZ a réalisé une importante levée de fonds auprès d'investisseurs de premier plan spécialisés dans la transition énergétique et l'investissement durable : Eren Industries et Eiffel Investment Group suivis par Océan Participations.

VERDEMOBIL BIOGAZ est une entreprise française innovante, spécialisée dans la conception, la fabrication, la maintenance et l'exploitation d'équipements de valorisation des gaz renouvelables. Depuis 2022, la société a développé une expérience de premier plan dans la capture du CO₂ et dans la commercialisation et la fourniture de ce CO₂ biogénique. Les partenaires ont l'intention d'investir 150 millions d'euros au cours des cinq prochaines années pour devenir un leader sur le marché européen du BioCO₂. Ces investissements dans les infrastructures seront réalisés par VerdEren, une société détenue par Eren Industries (51%), VERDEMOBIL BIOGAZ (24,5%) et Eiffel Gaz Vert (24,5%).

Un positionnement stratégique pour Eren Industries, Eiffel Investment Group et Océan Participations

L'investissement dans VERDEMOBIL BIOGAZ marque une expansion stratégique des portefeuilles respectifs des trois investisseurs dans le domaine des énergies renouvelables.

David Corchia, cofondateur d'Eren Industries, a déclaré : « *Depuis la vente de Total Eren à TotalEnergies, nous avons significativement renforcé nos autres activités et en avons créé de nouvelles. Le biogaz devient l'un des axes d'investissement stratégiques de notre branche d'activité 'Énergie Décarbonée'. Eren compte devenir un acteur mondial de premier plan dans la valorisation des déchets sous forme d'énergie ou d'autres molécules d'intérêt : augmentation de la production de méthane dans les stations d'épuration ainsi que dans les unités de méthanisation grâce à la technologie disruptive SLG® d'Orege, gestion et valorisation des boues organiques liquides grâce à Phytorestore, méthanisation des biodéchets avec Tryon Environnement, etc. VERDEMOBIL BIOGAZ s'inscrit parfaitement dans cette stratégie et apporte un autre facteur clé de différenciation dans l'équation. Nous sommes impatients de développer*



VerdEren qui deviendra le principal véhicule d'investissement pour les projets CO₂ de VERDEMOBIL ».

Marc-Etienne Mercadier, gérant du fonds Eiffel Gaz Vert : *« Nous sommes ravis de notre investissement dans VERDEMOBIL BIOGAZ. Après avoir contribué au financement de plus de 100 projets de méthanisation à tous les stades de leur développement, il était essentiel de continuer à soutenir l'évolution de la filière vers un modèle zéro émission via cette composante supplémentaire de captage et valorisation de CO₂. L'approche de VERDEMOBIL BIOGAZ a un fort impact local, en collaborant avec les unités de méthanisation implantées dans les territoires et en fournissant du Bio CO₂ de qualité alimentaire aux serristes, aux industries agro-alimentaire et pharmaceutique situées à proximité. En mettant l'accent sur la durabilité à long terme et l'excellence opérationnelle, VERDEMOBIL BIOGAZ est idéalement positionné pour répondre à la demande croissante de Bio CO₂ et jouer un rôle de premier plan dans la prochaine phase de transition durable de l'industrie en Europe. »*

Pierrick Charrot, Directeur d'Océan Participations et **Virginie Chevalier**, Chargée d'investissements : *« Nous sommes ravis d'accompagner VERDEMOBIL BIOGAZ en tant qu'acteur clé de la transition énergétique, dont les solutions et le savoir-faire en matière d'installations de modules de valorisation du biogaz ne sont plus à démontrer. Le projet mené par Philippe Khairallah et ses équipes nous a rapidement convaincus. Ce soutien devrait permettre à VERDEMOBIL BIOGAZ de poursuivre son développement. Pour Océan Participations, la qualité du projet et des hommes a été un réel déterminant pour soutenir cette belle entreprise de notre territoire. »*

VERDEMOBIL BIOGAZ révèle tout le potentiel du biogaz

VERDEMOBIL BIOGAZ se concentre sur l'accélération du développement de son modèle zéro émission en s'appuyant sur ses technologies visant à transformer et à monétiser 100% du biogaz en biométhane et en CO₂ d'origine renouvelable et en renforçant son activité de vente de fluides (en particulier BioCO₂ et BioGNL), afin de répondre à la demande croissante de solutions durables en matière d'énergie et de gestion des déchets.

Philippe Khairallah, fondateur et président de VERDEMOBIL BIOGAZ, a déclaré : *« Face au changement climatique que nous vivons aujourd'hui, il est urgent de prendre des mesures qui ont un impact réel. Grâce à notre expertise technologique et à notre gamme de solutions modulaires pour capter et convertir 100% du biogaz en énergie renouvelable et en CO₂, avec zéro émission dans l'atmosphère, nous contribuons quotidiennement à décarboner les marchés à forte valeur ajoutée. L'expertise et le savoir-faire industriel, commercial et financier d'Eren Industries, d'Eiffel Investment Group et d'Océan Participations vont nous permettre d'accélérer notre développement au service de la transition écologique. »*

Équipements de valorisation des gaz renouvelables : une présence sur l'ensemble de la chaîne de valeur du biogaz.

VERDEMOBIL BIOGAZ est une société française innovante, spécialisée dans la conception, la fabrication, la maintenance et l'exploitation d'équipements de valorisation des gaz renouvelables. La société est présente sur l'ensemble de la chaîne de valeur du



biogaz, depuis la purification et la conversion du biogaz en biométhane (BioCH₄) jusqu'à la liquéfaction en BioGNL, et la production de BioH₂ par le processus de vaporeformage, en passant par la purification et la liquéfaction du BioCO₂ pour le commercialiser en tant que produit à haute valeur ajoutée. La société compte déjà 50 installations de valorisation de gaz renouvelables en fonctionnement en France et à l'international.

BioCO₂

Depuis 2022, l'entreprise prend la main sur l'aval de la filière en développant une activité de logistique et de vente de fluides, centrée sur le BioCO₂. A ce jour, VERDEMOBIL BIOGAZ a mis en service 11 modules de valorisation du CO₂ biosourcé issu de la méthanisation en France. La capacité annuelle installée représente plus 40 000 tonnes de BioCO₂. Le BioCO₂ produit est pur et peut être utilisé par les serristes, l'industrie agroalimentaire et pharmaceutique, etc.

D'ici 2030, en s'appuyant sur l'élan stratégique et financier donné par ses partenaires, VERDEMOBIL BIOGAZ vise à multiplier par 10 son portefeuille actuel de modules BioCO₂, à renforcer sa présence sur les marchés hors de France et à produire plus de 500 000 tonnes de BioCO₂ de qualité alimentaire par an.

A propos de VERDEMOBIL BIOGAZ

Fondée en 2008 par son actuel Président Directeur Général et actionnaire majoritaire Philippe Khairallah, VERDEMOBIL BIOGAZ a été un acteur clé de la croissance de la filière biogaz en France au cours des 15 dernières années.

VERDEMOBIL BIOGAZ est une entreprise française innovante, de 48 salariés, spécialisée dans la valorisation des gaz renouvelables et la décarbonisation. Elle a mis en service 50 installations de valorisation de gaz renouvelables en France et à l'international : épuration du biogaz, liquéfaction du biométhane, production de BioH₂ par vaporeformage du biogaz ou du biométhane, épuration et liquéfaction du Bio CO₂.

L'entreprise propose des installations modulaires plug & play, qui sont vendues à des clients externes ou à l'AssetCo de l'entreprise et/ou exploitées par VERDEMOBIL BIOGAZ elle-même (y compris la commercialisation des fluides).

Pour plus d'informations : [VERDEMOBIL BIOGAZ - Valorisation des gaz renouvelables \(verdemobil-biogaz.fr\)](https://verdemobil-biogaz.fr).

A propos d'Eren Industries

Eren Groupe se consacre à la préservation des ressources naturelles. Dans la continuité d'EDF Energies Nouvelles, le développement de Total Eren (cédé en juillet 2023) a permis de créer l'un des leaders mondiaux des énergies renouvelables, avec plus de 3,5 GW d'actifs renouvelables en exploitation sur les 5 continents. Aujourd'hui, Eren Groupe développe une large gamme de projets et de technologies de rupture contribuant à la



transition énergétique mondiale à travers la production et le stockage d'énergie bas carbone (biogaz, électricité, chaleur, H2) et la réduction de la consommation d'énergie, et donc de l'empreinte carbone, des bâtiments et des industries. Enfin, le groupe est engagé de longue date dans le monde du sport et de la musique.

Pour plus d'informations : www.eren-groupe.com.

A propos d'Eiffel Investment Group

Eiffel Investment Group est un gestionnaire d'actifs avec c.7 milliards d'euros d'encours*. Les clients d'Eiffel sont de grands investisseurs institutionnels (assureurs, mutuelles, fonds de pension, banques, grands family offices, investisseurs publics, etc.), ainsi que des particuliers par le biais de réseaux de distribution.

Adossée au groupe Impala de l'entrepreneur Jacques Veyrat, Eiffel Investment Group cultive une forte expertise industrielle, en particulier dans le domaine de la transition énergétique.

Eiffel finance les entreprises et leurs actifs à travers quatre grandes stratégies : la dette privée, le private equity, les infrastructures de la transition énergétique, et les actions et crédits cotés.

Eiffel Investment Group investit pour un monde durable. Ses stratégies d'investissement visent à générer non seulement une forte performance financière mais aussi des impacts positifs sur l'environnement et la société.

L'équipe d'Eiffel Investment Group compte environ 100 collaborateurs talentueux, en France (Paris), au BeNeLux (Amsterdam), aux Etats-Unis (New York), et aux Emirats Arabes Unis (Abou Dabi).

Eiffel Gaz Vert est un fonds professionnel spécialisé strictement réservé aux investisseurs institutionnels.

* au 30/09/2024, y compris les engagements non appelés.

Pour plus d'informations : www.eiffel-ig.com

A propos d'Océan Participations

Océan participations a été créée en 1988 pour développer des solutions en fonds propres pour les entreprises, destinées à favoriser leur développement et répondant à leur croissance interne et externe, à des projets de reprise et de transmission d'entreprise, ainsi qu'à des reclassements de capital. Elle agit comme un « facilitateur » des projets de l'entreprise, avec un principe clé : le respect de son autonomie. Filiale à 100% de la Caisse Fédérale du Crédit Mutuel Océan, cela lui confère une assise financière sûre pour accompagner les entreprises dans la durée, en toute confiance et sans contrainte de liquidité. Partenaire minoritaire de proximité de 108 entreprises régionales pour plus de 119 millions d'euros investis, sa logique est de préserver les richesses et les centres de décision sur leur territoire, de favoriser la croissance de leurs activités, et ainsi de permettre un développement dont elles seront l'actrice principale.

Pour plus d'informations : [Océan Participations, facilitateur de projets - Transmission/reprise entreprises](http://Océan%20Participations%2C%20facilitateur%20de%20projets%20-%20Transmission%2Freprise%20entreprises)

Press Contact

Samuel Beaupain

+ 33 (0)6 88 48 48 02

samuel@ediffice-communication.com